

Die Trockenheit macht allen zu schaffen

Dietramszell/Baignes-Ste.

Radegonde – Dieser kostbare Tropfen, unsere Lebensgrundlage, hat die Charentaiser in den letzten Jahren sehr beschäftigt und beunruhigt. Zum einen haben wir eine Trockenperiode von einem halben Jahrzehnt durchlitten. Die Landwirte haben große Probleme mit der Bewässerung ihrer Felder.

Außerdem sind viele Bäche ausgetrocknet; das schadet der Tier- und Pflanzenwelt sehr. Eine andere Auswirkung des trockenen Bodens ist, dass die Fundamente der Häuser leiden, weil der Boden sich senkt.

Im Winter 2012/13 hingegen hat es unaufhörlich geregnet. Was ebenso Probleme verursacht, weil der Grundwasserspiegel ansteigt. Was Baignes im Speziellen betrifft, ist vor kurzem ein anderes Wasserthema behandelt und eine Entscheidung gefällt worden: Eine Wasserenthärtungsanlage wurde installiert



Alan Birch

berichtet aus
Baignes- Ste. Radegonde

und in Betrieb gesetzt. Die Auswirkung auf unsere Armaturen ist bemerkenswert. Für mich persönlich kommt diese Innovation jedoch leider zu spät. Das harte Wasser hat an meinem Heizkessel bereits Schäden verursacht.

In unserer Serie

berichtet eine Schreibgruppe aus Baignes-Ste. Radegonde (Charente, Frankreich) über Neuigkeiten aus der französischen Partnerstadt der Gemeinde Dietramszell. Die Partnerschaft existiert seit 1984.